



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA SAFARI RAMADHAN 1437 H/2016 M
DI KECAMATAN RUPAT**

BATU PANJANG, 17 JUNI 2016

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,

**ALHAMDULILLAHIROBBIL ALAMIN, WASHOLATU
WASSALAMU 'ALA ASROFIL AMBIYA IWAL
MURSALIN WA'ALA ALIHI WASOHBIBI AJMA'IN,**

YANG KAMI HORMATI

- ANGGOTA DPRD BENGKALIS DAERAH PEMILIHAN RUPAT DAN RUPAT UTARA;
- PARA PEJABAT ESELON II DAN III LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN BENGKALIS;

- PELAKSANA TUGAS CAMAT BESERTA UPIKA RUPAT;
- KETUA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BENGKALIS;
- PELAKSANA TUGAS KETUA DAN PENGURUS TIM PENGGERAK PKK KECAMATAN RUPAT;
- KEPALA KANTOR URUSAN AGAMA RUPAT;
- KEPALA UPTD SE-KECAMATAN RUPAT;
- KETUA BESERTA PENGURUS LAM RIAU KECAMATAN RUPAT;
- LURAH BATU PANJANG, BESERTA KEPALA DESA DAN LURAH SERTA KETUA BPD DAN LKMD SE-KECAMATAN RUPAT;
- TOKOH MASYARAKAT, CERDIK PANDAI, ALIM ULAMA, TOKOH PEMUDA, TOKOH PEREMPUAN, TOKOH PENDIDIKAN, JAMAAH MASJID NUR ILHAM, HADIRIN, KAUM MUSLIMIN DAN MUSLIMAT YANG DIRAHMATI ALLAH,

ALHAMUDILLAH, DI AWAL KESEMPATAN INI, PUJI SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SWT., KARENA ATAS BERKAT LIMPAHAN RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA, PADA MALAM YANG *INSYA ALLAH* PENUH BERKAH INI, KITA MASIH DIBERIKAN BERBAGAI NIKMAT, KHUSUSNYA NIKMAT IMAN DAN ISLAM, SEHINGGA DENGAN NIKMAT-

NIKMAT TERSEBUT, KITA BUKAN SAJA BISA HADIR, TETAPI JUGA DAPAT BERSILATURAHIM DAN MENINGKATKAN UKHUWAH ISLAMİYAH BERSAMA MASYARAKAT KECAMATAN RUPAT, KHUSUSNYA DENGAN WARGA DAN JAMAAH MASJID NUR ILHAM KELURAHAN BATU PANJANG INI.

SHALAWAT BERIRING SALAM MARILAH KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM, BAGINDA RASULLULLAH, NABI MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN *ALLAHUMA SHALI ALLA MUHAMMAD WA'ALA ALI MUHAMMAD*, SEMOGA DENGAN BERSHALAWAT, KITA MENDAPATKAN SYAFA'AT DI YAUMIL AKHIR.

KEMUDIAN, MERUPAKAN SEBUAH KEBAHAGIAAN BAGI KITA, KARENA KITA BUKAN SAJA DAPAT KEMBALI DIPERTEMUKAN, TETAPI HINGGA HARI INI, *ALHAMDULILLAH*, KITA TELAH DAPAT MENUNAIKAN IBADAH PUASA HINGGA HARI YANG KEDUA BELAS, DAN MALAM INI SUDAH BERADA PADA MALAM KETIGA BELAS. ARTINA, KITA TELAH BERADA PADA

HARI KETIGA PADA 10 HARI KEDUA DI BULAN PENUH RAHMAT DAN MAGHFIROH, RAMADHAN 1437 H.

DARI ALI BIN ABI THALIB RADHIYALLAHU 'ANHU, BAHWA DIA BERKATA, RASULULLAH SAW., DITANYA TENTANG KEUTAMAAN-KEUTAMAAN TARAWIH DI BULAN RAMADHAN. KEMUDIAN BELIAU BERSABDA: "KEISTIMEWAAN BAGI SIAPA YANG SHALAT TARAWIH PADA MALAM KETIGA BELAS INI, ADALAH IA DATANG PADA HARI KIAMAT DALAM KEADAAN AMAN DARI SEGALA KEBURUKAN."

INSYA ALLAH, KITA SEMUA YANG MALAM INI HADIR DI MASJID NUR ILHAM INI, KELAK JUGA TERMASUK ORANG-ORANG SEBAGAIMANA YANG DIUNGKAPKAN RASULULLAH SAW TERSEBUT. AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.

HADIRIN, KAUM MUSLIMIN DAN MUSLIMAT YANG DIRAHMATI ALLAH SWT.,

SEBAGAIMANA KITA MAKLUMI BERSAMA, KEGIATAN SAFARI RAMADHAN INI, SELAIN UNTUK

MEMUPUK SILATURAHMI ANTARA PEMERINTAH DENGAN MASYARAKAT, MELALUI KEGIATAN INI JUGA DIMAKSUDKAN AGAR KAMI BISA LANGSUNG BERKOMUNIKASI DENGAN MASYARAKAT UNTUK MENAMPUNG ASPIRASI TERKAIT PERSOALAN PEMBANGUNAN MAUPUN PELAYANAN PEMERINTAH DI KECAMATAN RUPAT INI.

MAKANYA PADA KESEMPATAN INI KAMI SENGAJA MEMBAWA PARA KEPALA SKPD. TUJUANNYA, SUPAYA DAPAT MENGENAL LANGSUNG DENGAN YANG BERSANGKUTAN DAN JUGA MUDAH-MUDAHAN PARA KEPALA SKPD DAPAT MEMAHAMI PERSOALAN DI DESA INI DAN DAPAT MENAMPUNG PERSOALAN DAN KELUHAN-KELUHAN MASYARAKAT SECARA LANGSUNG. UNTUK ITU KAMI MINTA KEPADA SELURUH KEPALA SKPD AGAR SEGERA MERESPON DAN MENINDAKLANJUTI UNTUK DIBAHAS DI TINGKAT KABUPATEN.

HADIRIN, KAUM MUSLIMIN DAN MUSLIMAT YANG DIRAHMATI ALLAH SWT.,

SEBAGAIMANA JUGA TELAH KAMI SAMPAIKAN KETIKA MEMBUKA MTQ KE-40 TINGKAT KECAMATAN RUPAT TAHUN 2016, DI DESA PARIT KEBUMEN PADA 4 MEI LALU, MIMPI BESAR BERSAMA YANG INGIN KITA WUJUDKAN DAN MENJADI VISI PEMBANGUNAN TAHUN 2016-2021, ADALAH **"TERWUJUDNYA KABUPATEN BENGKALIS SEBAGAI MODEL NEGERI MAJU DAN MAKMUR DI INDONESIA"**.

GUNA MEWUJUDKAN VISI DIMAKSUD, SECARA KERUANGAN ATAU SPASIAL, KECAMATAN RUPAT BERSAMA RUPAT UTARA, TERMASUK DALAM **GERBANG PESISIR**, DENGAN FOKUS PEMBANGUNANNYA SEBAGAI PUSAT PARIWISATA UNGGULAN DAERAH, PERKEBUNAN, PETERNAKAN, KELAUTAN, DAN PERIKANAN.

KARENANYA, SEBAGAIMANA TELAH DILAKUKAN SELAMA INI, KE DEPAN, BERBAGAI PEMBANGUNAN

GUNA MEWUJUDKAN MIMPI BESAR ITU, TETAP AKAN KITA LAKUKAN. ZAMAN BOLEH BERGANTI, ERA BOLEH BERUBAH, NAMUN SEPerti SEBUAH UNGKAPAN, "SEKALI LAYAR TERKEMBANG, BERPANTANG SURUT KITA KE BELAKANG". TENTUNYA, YANG BAIK KITA PERTAHANKAN DAN TINGKATKAN, YANG MASIH PERLU PERBAIKAN, HARUS KITA EVALUASI DAN BENAHI, SEHINGGA BENAR-BENAR SEPerti YANG KITA HARAPKAN BERSAMA.

NAMUN DEMIKIAN PERLU JUGA KAMI SAMPAIKAN, SEBAGAIMANA JUGA UNTUK MERAIH DERAJAT TAQWA DI BULAN RAMADHAN SEBAGAIMANA FIRMAN ALLAH SWT DALAM SURAT AL BAQARAH AYAT 183, PEMBANGUNAN ITU, DIMANAPUN, KAPANPUN, DAN DILAKUKAN SIAPAPUN, JUGA BUTUH WAKTU. SELAIN ITU, TENTU JUGA AKAN ADA TANTANGAN DAN ANCAMAN, BAKAL ADA HAMBATAN DAN RINTANGAN. KITA SEMUA HARUS MAMPU MELAWAN SEGALA HAWA NAFSU.

UNTUK ITU, KITA TENTU HARUS BERSAMA-SAMA, BAHU MEMBAHU, BERGANDENG TANGAN, KE GUNUNG SAMA MENDAKI, KE LURAH SAMA MENURUN. *INSYA ALLAH*, DENGAN SEMANGAT BERSAMA KITA BISA, DAN KITA BISA BERSAMA, TAK ADA GUNUNG TINGGI YANG TAK DAPAT KITA DAKI, TAK ADA SAMUDERA YANG LUAS YANG TAK DAPAT KITA SEBERANGI.

SEHUBUNGAN DENGAN ITU DAN KARENA ESENSI PEMBANGUNAN ITU ADALAH PROSES YANG BERKESINAMBUNGAN DAN TIDAK BOLEH TERPUTUS, KEMBALI KAMI TEGASKAN, TIDAK TERKECUALI PEMBANGUNAN PROYEK MULTI YEARS DI KEDUA KECAMATAN DI PULAU RUPAT INI JUGA AKAN KITA TERUSKAN. MOHON DO'ANYA AGAR PROYEK MULTI YEARS TERSEBUT PADA TAHUN 2017 MENDATANG DAPAT KITA MULAI KEMBALI.

HADIRIN, KAUM MUSLIMIN DAN MUSLIMAT YANG DIRAHMATI ALLAH SWT.,

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, KAMI INGIN MENGAJAK SELURUH UMAT ISLAM DI KECAMATAN RUPAT INI UNTUK MEMPERBANYAK AMAL IBADAH DI BULAN RAMADHAN 1437 H INI, SEPERTI IBADAH TARAWIH DI MASJID DAN MUSHOLA, SERTA TADARUS AL QUR'AN.

KEMUDIAN, SEBAGAI WUJUD RASA SYUKUR KEPADA ALLAH SWT, SISIHKAN SEBAGIAN REZEKI KITA UNTUK MENYANTUNI ANAK YATIM DAN KAUM DHUAFA, BERINFAQ, BERSEDEKAH DAN JANGAN LUPA MEMBAYAR ZAKAT, BAIK ITU ZAKAT FITRAH MAUPUN ZAKAT HARTA, KARENA SEBAGIAN HASIL YANG KITA DAPATKAN ADA HAK ORANG LAIN DI DALAMNYA.

KEMUDIAN, MARI KITA JADIKAN BULAN PENUH BERKAH INI JUGA SEBAGAI WAHANA PEMBINAAN AGAR KITA SEMUA MENJADI PRIBADI MUSLIM YANG

TAQWA DAN BERAKHLAKUL KARIMAH, SEHINGGA KITA SEMUA DAPAT MENJADI PENEBAR KASIH SAYANG DI ALAM SEMESTA, MENJADI PRIBADI-PRIBADI YANG *RAHMATAN LIL ALAMIN*.

KHUSUS KEPADA GENERASI MUDA ISLAM DI RUPAT, MARI JADIKAN RAMADHAN 1437 H INI UNTUK MEMPERKUAT PONDASI KEIMANANAN DAN KETAQWAAN KEPADA ALLAH SWT., AGAR MENJADI GENERASI MUDA YANG PEDULI, KREATIF, DAN TERUS MELAKUKAN INOVASI UNTUK KEBAIKAN, SERTA MEWUJUDKAN CITA-CITA SEBAGAI GENERASI PENERUS PEMBANGUNAN DAERAH, KHUSUSNYA DI KECAMATAN RUPAT INI. MENJAD GENERASI MUDA YANG MEMEGANG TEGUH NILAI-NILAI AJARAN AGAMA ISLAM SEBAGAI MUTIARA KEBENARAN HIDUP YANG HAKIKI. LEBIH-LEBIH BILA DIKAITKAN DENGAN AZAM KITA UNTUK MENJADIKAN PULAU RUPAT INI SEBAGAI KAWASAN WISATA UNGGULAN, MAUPUN POSISI STRATEGIS SEBAGAI BERANDA TERDEPAN YANG BERBATASAN DENGAN NEGARA

TETANGGA. APALAGI SELAMA INI, PULAU RUPAT KERAB DIJADIKAN SALAH SATU TEMPAT PERSINGGAHAN PEREDARAN SALAH SATU PENYAKIT MASYARAKAT DARI NEGARA LUAR, YAITU NARKOBA.

HADIRIN, KAUM MUSLIMIN DAN MUSLIMAT YANG DIRAHMATI ALLAH SWT.,

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN. SEMOGA SILATURAHIM KITA DI MALAM INI, BUKAN SAJA KIAN MENGGOKOHKAN SEMANGAT KEBERSAMAAN UNTUK MENJADIKAN PRIBADI-PRIBADI KITA SEBAGAI INSAN-INSAN PEMBANGUNAN SERTA DAPAT MEMBERIKAN SUMBANGSIH TERBAIK UNTUK MENJADIKAN RUPAT INI SEBAGAI KECAMATAN YANG MAKMUR DAN MAJU DALAM LINDUNGAN ALLAH SWT. 'AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON
MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

**WABILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH
WASALAMUALAIKUM. WR WB**

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ